

地紅茶まつり

10月27日(土)、栄町商店街で第7回高梁地紅茶まつりが開催され、今年も実行委員会の生徒を中心に栄町商店街の皆様と協力してイベントを盛り上げることができました。

県内外のご当地紅茶の飲み比べを楽しめる「地紅茶カフェ」では、本校の生徒が高梁城南高校・日新高校の生徒と一緒に来場者をもてなしました。また家政科では、手芸の制作体験や地元企業と共同開発した「らぶっせ」の販売、美術部は缶バッジ制作体験教室、天文部は天文写真スライドショーをしました。さらに、ステージでは、家政科による手話歌の発表、ダンス部のダンスパフォーマンス、コーラス部の合唱、吹奏楽部による演奏でお祭りを盛り上げました。



高梁高校 家政科展 20th Anniversary

平成 30 年度 家政科展テーマ FLOWERS ～大切な人に感謝の花束を～

日時 1/25 (金) 15:00 ~ 20:00
1/26 (土) 10:00 ~ 15:30

場所 ポルカ天満屋ハッピータウン

◆実行委員長あいさつ◆

今年度の家政科展のテーマは「FLOWERS ～大切な人に感謝の花束を～」です。花は色や形が違うように私たちも一人ひとり違った個性を持っています。花束は、一輪の花とはまた違った輝きや美しさを持ち、特別な日、大切な人に贈られ、それは、大切な思い出になります。今年度の家政科展が、全ての方々の大切な思い出に変われることを願いこのテーマにしました。感謝の気持ちを胸に、一人ひとりの個性の花を咲かせる姿を是非見に来てください。



副実行委員長 山本 羽純 副実行委員長 坂本 希望 実行委員長 久成 千晶 1年代表 難波 茜

◆お土産作り◆

今年度の家政科展のお土産は、「花びら巾着」です。今年度のテーマ「FLOWERS」にちなんで、花柄の布を用いた巾着で、巾着の口を絞ると花が咲いたようになります。家政科1年次生全員が心を込めて作製中です。家政科展に御来場いただいた皆様に使っていただくと嬉しいです。



◆製作体験◆

製作体験では、ロゼットとタッセル・チャームを作ります。ロゼットは、中心にイニシャルなどオリジナルで文字を入れることができます。また、タッセル・チャームはTシャツヤーンという素材を使って作ります。



ロゼット

タッセル・チャーム



◆過去4年の家政科展ポスター◆



第20回家政科展ポスター

キャンドルナイト

10月19日(金)、高梁市紺屋川でキャンドルナイト in 高梁 2018 が行われました。高梁市内の高校・大学が作ったキャンドルを紺屋川沿いに並べるイベントです。

このキャンドルは、てんぷら廃油と紙パックを再利用して作られています。本校では、生徒会役員と家庭クラブ役員が中心となってキャンドルの準備をしました。またキャンドルを入れる紙パックには、全校生徒に願い事を書いてもらいました。秋の紺屋川を、キャンドルのやさしい光が彩った夜になりました。



創立記念日

11月1日(木)、高梁総合文化会館にて本校の創立138年を記念する式典と芸術鑑賞会が行われました。式典では校長先生が、本校の沿革・学校誌「有終」の成り立ちについてお話をされました。「有終」は明治32年に旧高梁中学校の時代に創刊。その後、第二次世界大戦中の7年間は発行ができなかったそうです。

また今年の芸術鑑賞会は、ミュージカル「KINJIRO!」でした。和楽器や和太鼓の生演奏をベースに役者さんの歌声が響き渡るミュージカルでした。二宮金次郎の業績について学ぶ場面あり、コミカルで笑える場面あり、生徒達は楽しい時間を過ごしました。



留学生紹介

9月30日～12月4日の期間、姉妹校であるオーストラリアのノーウッド・モリアルタ高校からチャールズ・ジョン君とアキロウ・エイムス君の2人の留学生を迎えました。滞在中は、生徒と一緒に授業を受け学校生活を共にしました。本校生徒にとっても、ネイティブの英語に触れ、話をするよい機会となりました。



1年次生社会貢献活動

10月19日(金)、第3回定期考査後に1年次生は社会貢献活動を行いました。180号沿いの歩道、県民局周辺、高梁市民体育館周辺、高梁川沿いの清掃活動を行いました。高梁川沿いでは、7月の豪雨で流れてきたと思われるビニール等のごみがたくさんありました。約2時間の短い時間でしたが、清掃活動を行うことができ街の美化に貢献できました。



生徒インタビュー

家政科1年次生

難波 茜 (加賀中学校出身)



○高梁高校を志望した理由は何ですか？

中学生の時、私は服飾に関する仕事につきたいと思っていました。高梁高校は2年生からの選択授業で被服について深く学ぶことができると先輩の話や高梁高校のHPで知り、志望しました。また、ボランティア等で地域の方々と交流ができる場が多いのも、魅力的に感じました。

○家政科に所属して楽しかったことは何ですか？

初めての松籟祭です。特に文化の部のステージ発表の演劇では、1年1組の家政科クラスらしい劇で準備から本番まで楽しむことができました。松籟祭を通じてクラスの団結力もさらに深まったと思います。

○部活動について教えてください？

中学校の時に聞いた高梁高校吹奏楽部のスプリングコンサートでの演奏にひかれて、私は吹奏楽部に入部しました。毎月あるイベントでの演奏に向けて練習を頑張っています。尊敬する先輩方や、一緒に頑張る同級生と音楽を奏でる時間はとても楽しく充実した時間です。

○将来の夢は何ですか？

高校に入学後、家庭科の専門的な授業を受けているうちに、現在は家庭科の教師になりたいと思っています。まず、四年制大学に進学できるように、授業だけでなく課題や予習復習、また苦手教科の克服に力を入れて頑張っています。

普通科1年次生

田島 歩 (高梁東中学校出身)



○高梁高校を志望した理由は何ですか？

僕は大学に進学したいと考え、家族と話し合ったところ、高梁高校に通っていた姉に薦められ高梁高校を志望しました。また家からも近く、なによりオープンスクールに参加した時に1番魅力を感じたのが高梁高校だったからです。

○部活動について教えてください？

高梁高校には9の運動部と16の文化部、生徒会執行部があり、僕はバスケットボール部に所属しています。どの部活動も毎日真剣に、時に楽しく取り組んでいます。勉強との両立に不安を感じる人もいますが、「限られた時間をどう使うか」考えて生活することが大切だと感じています。そういったことを意識することで効率よく時間を使う力や判断力などが養われ、自分の将来のためにもなると思っています。

○高梁高校で一番楽しかった事は何ですか？

僕が入学して一番楽しかった事は松籟祭です。松籟祭とは毎年9月上旬に行われる高梁高校の行事の一つです。「文化の部」と「体育の部」があり、全校生徒が3つのチームに分かれ優勝を競います。中学校以上に生徒が中心となって活動するので、とても盛り上がります。みなさんも高梁高校に入学して一緒に高校生活最高の思い出を作りましょう。

○将来の夢は何ですか？

僕の将来の夢は教師になることです。そのために今、大学進学に向けて勉強を頑張っています。毎日勉強は大変ですが、目標を立てて、それに向かって努力することは楽しいです。

3/24(日)

スプリングコンサート 場所：高梁総合文化会館

吹奏楽部・コーラス部・ダンス部が発表予定です。3つの部活動が、それぞれ工夫を凝らした演奏・合唱・ダンスパフォーマンスでお迎えます。

開場：13:00
開演：13:30

岡山県立高梁高等学校

〒716-0004 高梁市内山下38
TEL:(0866)22-3047
FAX:(0866)22-3049
Mail:takahasi@pref.okayama.jp

日々の学校の様子をお伝えします！



学校HPのQRコード